



Studio

28 m²

Réf. P-9868

279 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice le port : appartement 2 pièces de 28.54m² loi carrez, 34.18m² de surface totale situé dans le quartier très prisé du port. Au sein d'un bel immeuble niçois avec ascenseur et au dernier étage. Il se compose d'une pièce de vie avec cuisine aménagé et équipé, un coin nuit, ainsi qu'une salle d'eau avec wc. l'appartement a été entièrement rénové avec beaucoup de goût. Proches commerces, transports et plages. A voir absolument!

Nice le port: 2-room apartment 28.54m² loi carrez, 34.18m² total surface area, located in the highly sought-after port district. On the top floor of a beautiful nice building with elevator. It comprises a living room with fitted and equipped kitchen, a sleeping area and a shower room with toilet. The apartment has been tastefully renovated throughout. Close to shops, transport and beaches. A must-see!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

